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三宅 譲 副会長 
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★皆様にまずお知らせしたいのは、長年

掲げていた「ロータリーの綱領」を「ロ

ータリーの目的」に掛け替えました。そ

の旨は 2013 年 1 月にロータリーの友に

掲載されました。「RI 理事諮問委員会は

「ロータリーの綱領」の日本語訳を「ロ

ータリーの目的」に変え、内容も現代的な表現（「奉仕の理想」

を「奉仕の理念」など）に変更することに同意した」というこ

とで、「The Object of Rotary」の英語原文は従来のままです。 

★こうして皆様の前に立つのは、三宅年度の幹事の時以来です

が、多少の経験があっても、一人では役目を遂行することは出

来ない。例会に来られなかった方はどうしているか、と気にな

ります。それぞれの年度でもっと協力すべきであったと今の立

場になって思う次第です。 

7/5 に開催の青少年交換 来日学生歓送会に出席しました。

当クラブがホストのエレンの離日スピーチは、涙の日本語とな

って良く聞き取れず、「帰りたくな～い！！」と叫んだその言葉

には、ホストクラブの一員として、その思いに感じるものがあ

りました。 

★先日、石田会員よりバンコク・スリウォンＲＣの例会に出席、

の報告がありました。（詳細は 2Ｐ目） 

 

 ・到着 ・2013－14 年度地区大会報告書 ・2013－

14 年度公共イメージ委員会「一年の軌跡」 

・米山月間の卓話について 

・2014－15 年度逗子クラブ会員証配布 

・ＩＴ委員会：ホームページを新年度に更新。メンバー専用ペ

ージの今年度パスワードに変更。 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計 ￥４４．０００    累計￥ ９０．０００   

藤吉君…悪天候の中、ご出席ありがとうございます。 

三宅君…皆様よろしくお願いします。 

大野君…三宅副会長、勉強させて頂きます。 

矢部(房)君…先週欠席でした。藤吉年度最初の出席です。頑張

りを期待します。台風に注意しましょう。 

鈴木(久)君…藤吉丸の出港を祝って。 

岩瀬君…各委員長様、一年間藤吉会長年度がんばりましょう。 

矢部(光)君…会員増強、最優先年度。純増５名を目指して会長

の意気込みに期待！ 

桐田君…ネームプレートが行方知れずです。 

宝子山君…超大型台風接近！神のご加護を！ 

山口君…８号台風よ、関東には来なくていいよ。 

服部君…梅雨時の台風はききますねー。 

山科君…台風の来ないことを祈ります。 

長野君…台風心配ですね。早く家に帰りましょう。 

桐ケ谷君、船津君、松田君…台風に気を付けましょう！！。 

毛利君…台風が気になります。 

森澤君…台風ひどくならないといいですね。 

草柳君…平成 16 年以来の台風関東に近づいています。崖崩れ雨

に注意しよう。 

菊池君…台風被害がありませんように。 

山本(由)君…台風も程ほどにして。せっかく育った野菜が枯れ

てしまいます。 

安藤君…沖縄からのヨットは台風に追っかけられて無事江ノ島

帰港。安藤不在。 

村松君…まもなく梅雨明け、暑い夏が来るよ！ 

市川君…なぜか蝉の声が聞かれない。 
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藤吉一哉 会長の時間 

【出席報告】会員数 48 名(出席免除 5 名)  出席数 30 名：出席率 63.83%  前回修正出席率 76.09％ 
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菊地 尚 職業奉仕委員長 それぞれ職業を通じて奉仕活動をして頂きたい。まずは例会に出席しクラブを活性

化し脩奉仕活動につなげたい。 

矢部房男 社会奉仕委員長 ビーチバレー大会、市民祭り、披露山の梅もぎ等の活動と社会奉仕フォーラムを行

う。公共イメージ向上では広報と連携したい。 

安藤脩二 国際奉仕委員長 時間はかかるがシスタークラブを立ち上げたい。また米海軍訪問については葉山ク

ラブとの合同訪問を検討したい。 

村松邦彦 青少年奉仕 

委員長 

エレンが市民祭りで御神輿を担ぐので応援を。青少年ディベート大会など地区の計

画を支援しインターアクトクラブ育成に努める。 

宝子山泰久 会報編集 

委員長 

ロータリークラブの認知度とイメージを高めるため広報活動を行う。できるだけ会

員からのコラムを集めたい。 

松田壽之 IT・PR委員長 昨年 HPをリニューアルした。本年度も引き続き見やすいホームページ作成を進めたい。 

橘  武 雑誌委員長 活字離れが進む時代だが、ロータリーの友のダイジェスト版を作成するので見て頂

きたい。 

長野賢太郎 写真・映像 

担当 

IT・PR委員会を写真でバックアップする。皆さんの記憶に残る写真をできるだけ多

く撮りたい。 

桐田吉彦 会員増強・退会

防止委員長 

本年度、しっかりと会員増強に努めたい。 

松井一郎 ロータリー研修

委員長 

存在感あるクラブにするには出席率向上が一番。逗子にはベテラン会員が揃ってい

るので、入会 3年未満の会員に対し年 2回の研修を行いたい。 

矢部光浩 会員増強・退会 

防止委員長 

会員増強は会長のやる気次第だが、純増 5名となると 10名入会を目指してご協力を

お願いしたい。また、入会 3年未満の方はどんどん交流を。 

桐ヶ谷利美 会員選考担当 いつも出席してもらうため、新会員に声をかけてほしい。ロータリーは楽しいとい

う雰囲気を作りが大切。 

毛利武信 職業分類担当 私と桐ヶ谷さんはなかなか（係の変更の）ロータリーをしないが、本年度も楽しく

仲良くやっていきたい。 

岩瀬浩人 ロータリー財団・ 

米山奨学委員長 

個人的には寄付は自発的に行うものだと思っている。皆様のお気持ちでお願いした

い。 

山科 誠 米山奨学委員長 寄付額は年間一人１万５千円なので、哉吉に５回行くと思って寄付をお願いしたい。 

７月 誕生・結婚記念日のお祝い 

本人：松井一郎、岩瀬浩人、矢島 浩、 

山本由夫、草柳 博、川上 敦 

奥様：毛利佐喜子（武信）、 

山科さわ子（誠）、 

草柳範子（博）  （敬称略） 

「タイ国と日本の架け橋にな

ろう」とタイ国で初の日本語

で運営するクラブで 2001 年

25 名で設立。推進プロジェク

トは  ①リサイクル自転車

(日本からの輸入)贈呈ﾌﾟﾛｼﾞｪ

ｸﾄ ②浄水器贈呈ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 

③図書支援ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 等 

石田会員 RID3350 Bangkok Suriwong（バンコク スリウォン）RC にメークアップ 

 


